

MERRY BLISSMAS

2023



MERRY BLISSMAS 2023

Die neueste Weihnachtsshow von BLISS – umwerfend bäumig!

Alle Jahre wieder kommen die fünf o du fröhlichen Hirten leise rieselnd vom Himmel hoch durch den Dornwald her, um weder still noch heilig, dafür aber froh und munter zu sein. Denn morgen, Kinder, wird's was geben. Und zwar gewaltig. Die neueste Ausgabe von Merry Blissmas verspricht beste Weihnachtsunterhaltung à discrétion. Für das stimmungswaltige Quintett ist Weihnachten weit mehr als nur das Fest der Liebe, denn mit Liebe allein kommen die Geschenke noch längst nicht unter den Baum. Im Zeitalter von Maxi-, Opti- und Blamierung scheinen auch alteingesessene Key-Player Mühe zu bekunden, im hektischen Weihnachtsbusiness den Überblick zu behalten. Merry Blissmas ist ein praktischer Ratgeber für all jene, denen an Heiligabend hin und wieder der Baum abbrennt, der Nachwuchs heult oder der Braten verkohlt. Eine A Cappella-Comedy Show, gespickt mit den schönsten Weihnachtsliedern, von berühmt berüchtigt bis beschränkt besinnlich.

Bliss entsteht 1999 im idyllischen St. Galler Rheintal wortwörtlich aus einer Bieridee einer Handvoll Freunde. Man singt an Geburtstagen, Hochzeiten, Scheidungen und erwirtschaftet einen Batzen, der reicht, um hin und wieder einen fröhlichen Kegelabend im Sternen zu verbringen. 2005 steigt das erste Bühnenprogramm wie Phönix aus der Asche: Bei «Herrlich Dämlich» wird erstmals der Humor, der hinter der Kulisse omnipräsent ist, auch auf der Bühne ausgelebt. Gleichzeitig erscheint der erste Tonträger «O-Ton».

Der nationale Durchbruch gelingt mit dem zweiten Bühnenprogramm «Superstern» 2007; erste internationale Auftritte im angrenzenden Ausland folgen. Drei Jahre später erhält Bliss mit «Euromission» eine Einladung zum Arosa Humorfestival. Die Persiflage auf den Eurovision Songcontest begeistert das Publikum; im Laufe des Jahres folgen über 120 Auftritte. Ende 2012 wird die Weihnachtsshow «Merry Blissmas» ins Leben gerufen, die sich seither zu einem alljährlich wiederkehrenden Highlight in der Vorweihnachtszeit etabliert hat. Mit ihrem fünften Bühnenprogramm «Die Premiere» touren die fünf Männer zwei Jahre durch die Schweiz, parallel gastiert die Band mit «Tell's Angels» regelmässig in

Deutschland. Im Frühling 2016 steht erstmals eine Tour in Asien an: Bliss folgt einer Einladung nach Taiwan und geniesst dabei nicht nur die kulturellen Highlights, sondern auch die kulinarischen.

Die männlichste aller Shows hört auf den Namen «Mannschaft». Sie begeistert über 80'000 Zuschauer und wird 2018 auch erfolgreich nach Deutschland exportiert.

Mit «volljährig» gewinnt BLISS 2019 den Swiss Comedy Award. Das lausbübische Nostalgieprogramm mit Schnauz wird schweizweit 100 Mal aufgeführt und begeistert auch das Fernsehpublikum mehrfach. 2020 dürfen die fünf Blisser den Prix Walo in der Kategorie «Publikumslieb-ling» entgegennehmen.

Im Frühjahr 2022 folgt nach zwei pandemiebedingt ruhigen Jahren «Acapulco». Im siebten Bühnen-Programm nehmen die fünf Sänger das Publikum mit auf eine zwei-stündige Pauschalreise, um zusammen die Leichtigkeit des Alltags neu zu entdecken. Heiterkeit und Lebensfreude sind selbstverständlich all inclusive. Gewohnt musikalisch und einfach unverblisslerlich.

TOUR 2023

21.11. Aegerihalle, Unterägeri
24.11. Bärenmatte, Suhr
26.11. KKThun, Thun
27.11. Kurtheater, Baden
28.11. Kurtheater, Baden
29.11. Casino, Frauenfeld
01.12. Braui, Hochdorf
02.12. Verrucano, Mels
08.12. Entra Saal, Rapperswil
09.12. Musicaltheater, Basel

12.12. Stadttheater, Schaffhausen
13.12. KKL, Luzern
14.12. KKL, Luzern
15.12. Pentorama, Amriswil
18.12. Volkshaus, Zürich
19.12. Volkshaus, Zürich
20.12. Theater National, Bern
21.12. Theater National, Bern
23.12. Theater Winterthur, Winterthur

MERRY BLISSMAS 2023